

## 同期会報告

1/25(木)に昼から 51 年卒業の同期会を実施しました。先輩方の丹治さん、川口さん、安田さんにも合流頂きました。大集合して盛り上がりました。  
主に今の健康問題と昔当時の栄光の記憶のオンパレードでした。  
添付写真1は同期会。

左から(敬称略)、安田、丹治、真野、宇野、川口、菊池、宗像



添付写真2は丹治先輩のバンド演奏(丹治さん提供)。



丹治さん:JAL に就職されて米国イリノイ州シカゴ大学に留学し MBA と CPA を取得して桜美林大学教授になりロータリークラブ会員でもあり、今も益々ご活躍中

です。健康第一をモットーにしています。現役当時の同期や先輩後輩のエピソードのお話は興味深かったです。一途な鈴木さん、丁寧な木戸さんのお話も盛り上がりました。

川口さん:チーム団体戦で勝つ事が最優先で、自分の役割は危険を冒すよりも自分が勝つよりも、自分を犠牲にしても負けない事を優先するという男気を感じました。第一生命現会長渡辺さんから上場前に相談を受けたトップシークレットを明かしてくれました。

安田さん:今もご多忙で、途中退席するほどにも拘らず参加を頂きました。海外生活が長くお子様はタイ生まれというグローバルな勤務を経験されました。小川さん、長谷川さんの近況も教えて頂きました。

真野さん:今回の同期会の主役で、昔の思い出話は元より、会の初めと締めでまとめていただきました。同期の優勝経験のリーダーでした。最近になって花粉症になり、若い証拠です。

宇野さん:大阪から到着して参加頂きました。空手部へ入部した早々、力を発揮して全国的レベルになりました。センスは元より高校時代のバレーボールの基礎体力も貢献しています。今でも、その勢いのままアイルランドの空手道場との国際交流、さらに現地大学空手部との交流も模索中です。

宗像さん:今回の大幹事さん。当時の寒稽古は寒かったです。今は合気道を初めて健康そのものです。

菊池:健康には気を付けています。20年前に聞いたウコンの力で昼から赤ワインを飲んでも肝臓は正常範囲です。コレステロールを下げる食事と運動を努めています。

文責 菊池正美